

## Cegah Pelanggaran dan Kecelakaan, Kodim Periksa Kendaraan Prajuritnya

Wanto - [SURABAYA.KAMPAI.CO.ID](http://SURABAYA.KAMPAI.CO.ID)

Mar 20, 2024 - 17:01



*Staf Intel dan Staf Log Kodim 0830/Surabaya Utara Periksa Kelengkapan Fisik dan Administrasi Kendaraan Dinas dan Pribadi yang ada di Koramil Jajaran*

Surabaya,- Sebagai upaya tindakan pengamanan, sekaligus untuk mencegah dan menekan terjadinya pelanggaran dan kecelakaan dalam berlalu lintas, Kodim

0830/Surabaya Utara melaksanakan pemeriksaan kendaraan di Koramil Jajaran, Rabu (20/3).

Ditempat terpisah Komandan Kodim 0830/Surabaya Utara Letkol Inf Dharmawan Setyo Nugroho, S.I.P. mengatakan, kegiatan pemeriksaan kendaraan dinas dan pribadi, baik roda dua dan roda empat guna mengecek seluruh kelengkapan kendaraan termasuk helm, kondisi kendaraan, surat-surat STNK, KTA serta SIM.

Pemeriksaan kendaraan dinas maupun pribadi tersebut dilakukan secara berkala, agar pemeriksaan dapat dilakukan secara maksimal.

"Pemeriksaan kendaraan ini rutin dilakukan, dengan melakukan pengecekan kondisi kelengkapan kendaraan dinas maupun pribadi."Jelasnya.

Lanjutnya, pemeriksaan mulai dari kaca spion, lampu, plat nomor, lampu sein, helm standar TNI AD sampai surat-surat kendaraan diperiksa satu persatu. Tujuannya agar kondisi kendaraan yang digunakan oleh seluruh prajurit selalu siap operasional dalam mendukung tugas pokok Satuan serta mengantisipasi pelanggaran lalu lintas dan kecelakaan di lingkungan prajurit Kodim 0830/Surabaya Utara.

"Saya sangat mengapresiasi kegiatan ini, harapannya dapat menjadikan pedoman bagi seluruh prajurit, bahwa kelengkapan surat dan kelayakan berkendara merupakan suatu kewajiban yang harus ditaati dalam berkendara."Kata Dandim.

Sehingga dapat meminimalkan pelanggaran dalam berlalu lintas zero accident dan zero incident. Sebagai aparat TNI, kita harus bisa menjadi figur dan teladan untuk masyarakat, sebelum kita memberikan arahan kepada masyarakat kita harus tertib dahulu terkait apa yang kita gunakan, pungkasnya.